
 
Über den Antrag wurde nicht abgestimmt.  
Einvernehmlich wurde die Verwaltung gebeten, im Rahmen einer Statusabfrage über die 
Brandschutzbedarfspläne entsprechende Informationen über die Ehrenamtsförderung in 
den Städten und Gemeinden einzuholenden und hierüber in einer der nächsten Sitzungen 
zu berichten. 
 


